

L'équipe de baseball de Pinar del Río recevra le Prix del Barrio, le Prix du Quartier



L'équipe de baseball de Pinar del Río recevra le Prix del Barrio, le Prix du Quartier la plus grande distinction octroyée par le Secrétariat National des Comités de Défense de la Révolution (CDR). La remise aura lieu le 21 septembre , lors de l'inauguration de la 54 è édition du Championnat National.

Les CDR ont fait savoir que le prix rend hommage à une équipe qui a démontré l'importance de l'unité et de la discipline, bases pour obtenir la victoire et qui a fait montre de son engagement et de sa combativité sur le terrain.

Les apports à la cohésion du quartier, les expressions de courage, de sacrifice, d'amour et de respect envers le peuple sont des éléments pris en compte pour l'octroi de cette distinction.

Alfonso Urquiola, directeur technique de l'équipe , a signalé que le prix représente un défi et un engagement pour les joueurs, le corps technique et ceux qui influent dans les résultats , raison pour laquelle ils le dédient à tous les Cubains depuis la Pointe de Maisi jusqu'au Cap de San Antonio.

Il a ajouté Pinar del Río a deux équipes, l'une présente physiquement dans chaque match et une autre plus puissante : le peuple qui suit , accompagne et inspire ses joueurs de façon inconditionnelle.

Le Prix du Quartier récompense des collectifs, des familles et des membres des CDR qui ont fait un travail remarquable au sein de l'organisation ou dans le contexte social.

Le Secrétariat National a remis cette année 22 prix, dont 8 à des collectifs, trois à des familles et 11 à des membres de mérite des CDR.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/33989-lequipe-de-baseball-de-pinar-del-rio-recevra-le-prix-del-barrio-le-prix-du-quartier>



Radio Habana Cuba